

7月 ひよこぐみだよ!

R5. 8. 1(火) 工藤静

7月のねらいは、1歳児「水の感触を味わいながら、夏の遊びを楽しむ」
0歳児「水遊びや沐浴をしながら、水の感触に親しみ、心地よさを味わう」でした。
水遊びやいろいろな感触あそびを楽しむ子ども達の様子をご覧ください。

寒天であそんだよ!

水風船で遊んだよ!



水風船を圧縮袋に入れて、袋の中の空気を抜いた水風船のクッション!最初は不思議そうに指でチョンチョンと触っていた子ども達。触るとひんやり冷たくて、フワフワやわらかくてとっても気持ち良さそうでした。指で押ししたり、座ったり、横になって寝たりと色々な方法で感触を楽しんでいました。



何だろう?

赤、黄、緑の食紅で色をつけた寒天を準備しました。最初はなんだろう?と不思議そうにしていたのですが、指でツンツンしてみたり、おたまですくってみたりして遊び始めた子ども達。1色ではなく、2色、3色と混ぜ合わせて楽しむ様子も見られました。



上手にすくえたよ!

ひよこ組の子ども達は、水遊びが大好き♡タライに入っている水風船や玩具を網ですくって遊ぶ十蘭ちゃん。プールの底にある魚の玩具を見つけて喜ぶ芽来くん。一人一人水の冷たさや感触を味わいながら水遊びを楽しんでいます。



水風船の感触が気に入ったねむちゃん。手でつかんでポイッとバケツに入れて楽しんでいました。バケツがいっぱいになると今度はタライに入れて…を繰り返して遊んでいました。

水遊び楽しいね!



魚見つけた!



水を頭から被っても、大丈夫!

初めての水遊び!最初は恐る恐る水に触れていましたが、しばらくするとタライの中の玩具を取ろうと手を伸ばし始めました。その後は、手で水面をバシャバシャと叩いて水遊びを楽しむ結月ちゃんでした。

